

ORDINATION

SAMEDI, le 24 septembre, à la cathédrale, par Sa Grandeur Mgr Paul Bruchési, archevêque de Montréal, a été ordonné prêtre :

M. l'abbé I.-C. Chaumont, pour le diocèse de Montréal.

INFORMATIONS

Le voyage de Guillaume en Palestine

DEPUIS le jour où Léon XIII a catégoriquement repoussé les offres de la Turquie et l'envoi d'un ministre ottoman auprès du Vatican, le Pape s'est efforcé de fortifier le protectorat français par les démonstrations les moins contestables.

C'est ainsi qu'avant le 14 juillet il a ordonné au cardinal Ledochowski de transmettre des ordres à tous les missionnaires et à tout le clergé catholique établi sur l'empire ottoman, afin que la fête nationale française fût célébrée avec pompe dans toutes les églises et chapelles, que des prières pour la France y fussent dites et des *Te Deum* chantés.

A Jérusalem, le patriarche latin, Mgr Piavi, officia lui-même pontificalement, le 14 juillet, dans l'église du Saint-Sépulcre.

Ces faits n'ont peut-être pas été assez remarqués, et il était utile de les mettre en lumière, au moment où l'empereur d'Allemagne se rend à Constantinople et à Jérusalem.

Le Saint-Siège ne favorisera en rien les prétentions du prince luthérien à assumer le rôle de Charlemagne.

Inscription de saints au martyrologe

A la demande des RRmes PP. dom Hildebrand de Hemptine, primat de l'ordre de saint Benoît, dom Sébastien Wyart, général des cisterciens réformés, et André Frühwirth, vicaire général des frères prêcheurs, et sur le rapport favorable du cardi-